

---

## ACCUEIL ET INTRODUCTION

---

### PRÉSUPPOSÉS

1. **La réalité est Une.** La séparation entre Dieu, l'individu et le monde est une illusion.
2. Les récits bibliques peuvent être lus comme des évocations de **processus intérieurs** : ils décrivent notre intériorité et nous invitent à un chemin d'ouverture de la conscience. **Chaque élément du texte représente une part de notre intériorité.**
3. **Dialogue intérieur** : Notre intériorité est peuplée de parts qui s'expriment en nous et qui seraient destinées à dialoguer entre elles.
4. **Le texte nous guide vers l'unité de notre être,** vers l'expérience du Je-suis, du fils de l'humain

---

## MÉDITATION GUIDÉE

---

### PROPOSITION D'INTERPRÉTATION

- 1) **Lire le texte** et observer mes premiers mouvements intérieurs, repérer en particulier **les étonnements**
- 2) **Repérer les personnages, les lieux, les symboles, les mouvements** :  
Quel **lieu** en moi, quel **espace** intérieur évoquent-ils ? Quelle **expérience** intérieure, quelles **voix** intérieures, quelle **parts** en moi est-ce qu'ils représentent ?  
Plus globalement quel **processus** intérieur est en jeu ? est-ce que je le reconnais en moi ? A quel **déplacement** intérieur, est-ce qu'ils m'invitent ?
- 3) **Oser jouer avec le texte**, jongler avec les mots en cherchant de quoi en moi chaque élément est le symbole, et **faire une proposition d'interprétation** pour que le texte devienne expérience, chemin.

---

## 2ÈME LECTURE ET SILENCE

---

### ECHANGE

---

### QUESTION FINALE

Comment vais-je incarner cela dans ma vie ? Quelle intention puis-je poser ?

## Luc 2

<sup>22</sup>Puis le moment vint pour Yosef et Maryam d'accomplir la cérémonie de purification qu'ordonne la loi de Moïse. Ils amenèrent alors l'enfant au temple de Jérusalem pour le présenter au Seigneur, <sup>23</sup>car il est écrit dans la loi du Seigneur : « *Tout garçon premier-né sera mis à part pour le Seigneur.* » <sup>24</sup>Ils devaient offrir aussi le sacrifice que demande la même loi, « *une paire de tourterelles ou deux jeunes colombes.* »

<sup>25</sup>Il y avait alors à Jérusalem un homme nommé Shimeon. Il était juste, il honorait Dieu et attendait celui qui devait sauver Israël. L'Esprit saint était avec lui <sup>26</sup>et lui avait appris qu'il ne mourrait pas avant d'avoir vu le Christ envoyé par le Seigneur. <sup>27</sup>Inspiré par l'Esprit, Shimeon alla dans le temple. Quand les parents de Yeshoua amenèrent leur petit enfant afin d'accomplir pour lui ce que demandait la Loi, <sup>28</sup>Shimeon le reçut dans ses bras et bénit Dieu en disant :

<sup>29</sup>« *Maintenant, maître, tu as réalisé ta promesse : tu peux laisser ton serviteur aller en paix.* »  
<sup>30</sup>*Car j'ai vu de mes propres yeux ton salut,*

<sup>31</sup>*ce salut que tu as préparé devant tous les peuples :*

<sup>32</sup>*c'est la lumière qui te fera connaître aux populations et qui sera la gloire d'Israël, ton peuple. »*

<sup>33</sup>Le père et la mère de Yeshoua étaient tout étonnés de ce que Shimeon disait de lui. <sup>34</sup>Shimeon les bénit et dit à Maryam, la mère de Yeshoua : « *Cet enfant causera la chute ou le relèvement de beaucoup en Israël. Il sera un signe qui provoquera la contradiction,* <sup>35</sup>*et il mettra ainsi en pleine lumière les pensées cachées dans le cœur de beaucoup. Et toi, Maryam, la douleur te transpercera l'âme comme une épée. »*

<sup>36</sup>Il y avait aussi une prophétesse, appelée Hannah, qui était la fille de Penouel, de la tribu d'Asser. Elle était très âgée. Elle avait vécu sept ans avec le mari qu'elle avait épousé dans sa jeunesse, <sup>37</sup>puis, demeurée veuve, elle était parvenue à l'âge de quatre-vingt-quatre ans. Elle ne quittait pas le temple, et elle servait Dieu jour et nuit : elle jeûnait et elle priait. <sup>38</sup>Elle arriva à ce même moment et se mit à louer Dieu. Et elle parlait de l'enfant à toutes les personnes qui attendaient que Dieu délivre Jérusalem.